

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

## Síntesis informativa

14 de octubre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
CONTRA RÉPLICA	<a href="#">Columna invitada</a> Sonia Pérez Pérez	¿Cuánta propaganda electoral se recicló en la CDMX?	Hace unos días, <b>en el IECM se presentó un informe</b> en el que se da cuenta de las gestiones que se han realizado para vigilar <b>el retiro de la propaganda en la ciudad</b> , por parte de los sujetos involucrados. <b>En esta ocasión, también se contó con el apoyo de la SSC, a través de las cámaras de vigilancia del C5</b> , para la localización de la propaganda electoral que continuaba en la vía pública.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Juegos de poder</a> Leo Zuckermann	Atisbos de cambio que producen optimismo	En la Estrategia Nacional de Seguridad del nuevo gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum atisbo cambios más allá de la militarización. No es un rompimiento radical de lo que se venía haciendo con AMLO, sobre todo en el tema de la Guardia Nacional controlada por la Secretaría de la Defensa Nacional. <b>En la elaboración de la Estrategia Nacional de Seguridad se percibe la mano de un policía profesional como lo es Omar García Harfuch, quien entregó buenos resultados como secretario de Seguridad Ciudadana en la Ciudad de México.</b>
EL SOL DE MÉXICO	<a href="#">Federico Döring</a>	El Trauwitz de Sheinbaum	Como copia calca ahora Claudia Sheinbaum emula los pasos de Peña Nieto <b>al nombrar a Israel Benítez López, quien se desempeñaba como subsecretario de Operación Policial en la SSC</b> , habiendo antes estado con ella en Tlalpan los tres años como coordinador general de la Policía de Proximidad Zona Sur desde de 2016 a 2019. <b>El Jefe Máximo, como se le conocía por sus proezas y virtudes en la operación territorial y de múltiples enlaces con poderes fácticos, se le atribuyen los más oscuros pactos electorales.</b>
EL UNIVERSAL	<a href="#">En Tercera Personal</a> Héctor de Mauleón	¿Volverá la noche negra al corredor Roma-Condesa?	Hombres acuden a los negocios a exigir dinero a los propietarios de los negocios para dejarlos trabajar. Se identifican como miembros de la Unión Tepito <b>y hasta el momento existen al menos 30 reportes de extorsión en antros, bares y restaurantes del corredor Roma-Condesa. Todo esto ocurrió con la complicidad de funcionarios y policías capitalinos, mientras en la Condesa aumentan el robo a transeúntes, el robo de vehículos y el robo a pasajeros de taxis.</b>



LA JORNADA	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván Ochoa	Díselo a Claudia Asunto: mascotas desamparadas	El sábado por la mañana, regresando de correr, encontré a una perrita atropellada sobre Periférico. Nadie la ayudaba y sentí el deber de hacerlo. Corrí por un veterinario para que la auxiliara. Hasta el momento llevo más de 6 mil pesos en gastos por sus curaciones. He acudido a varias protectoras de animales y nadie me da apoyo. <b>Fui a la Brigada de Protección Animal, me dicen que no la pueden recibir porque yo la auxilié. Que la hubiera dejado ahí desangrándose hasta que ellos llegaran. Eso se me hace una crueldad. Escribo para exigir al gobierno que apoye a personas como yo que si ya ayudamos a salvar la vida a un animal en vía pública ahora tiene que apoyar y resguardarlos.</b>
REFORMA	<a href="#">En flagrancia</a> Gustavo Fondevila	Perdones y ejecuciones	A fines de diciembre de 2012, <b>Josafat Hasam López Balderas</b> fue al Barrio de Tepito para hacer unas compras. Allí fue <b>confundido con un delincuente</b> , y los comerciantes lo golpearon y entregaron a la Policía. Josafat fue trasladado a la agencia 51 del MP. <b>Pero poco después fue encontrado muerto en la patrulla en la que fue trasladado al MP. Finalmente, después de 12 años de reclamos por parte de la familia y organismos de derechos humanos, la SSC, la FGJ y PJCDMX ofrecieron una disculpa pública y reconocieron su responsabilidad en la muerte.</b>
LA CRÓNICA DE HOY	<a href="#">La esquina</a>	El policía que no solo recita las cifras de incidencia delictiva	<b>Es grato escuchar a un policía que no se queda en el recitado de cifras de incidencia delictiva, que va más allá de esos números que son valiosos</b> , pero que esconden temas como los primodelincentes que reinciden, del proceso posterior que vive quien salió de prisión y de lo que se requiere ofrecer a miles de jóvenes que hoy son llamados a integrarse al crimen organizado.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Yo lector</a>	Operativos para salvaguardar vidas	Ante la más que evidente invasión de motocicletas que sufrimos en la CDMX, la Semovi había anunciado que volverán los operativos para motos que circulen en la CDMX. La finalidad, dicen, sería fortalecer la cultura vial y las acciones de seguridad. <b>Se nos dice que, junto con Semovi, se llevarían a cabo estos operativos en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y que policías de tránsito verificarán que los motociclistas cuenten con licencia de conducir vigente.</b> "Efectivos de la Subsecretaría de Control de Tránsito, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, implementaron el dispositivo "Salvando Vidas" para personas conductoras de motocicletas, en calles de la alcaldía Iztapalapa, con la intención de fomentar la conducción segura, evitar accidentes y fortalecer la seguridad vial de los ciudadanos.



EL GRÁFICO	<a href="#">Indomable</a>	Así empecé a darle	Hoy les voy a contar algo sobre mí y como he superado los obstáculos de la vida. Nací en Chilpancingo Guerrero, el 30 de abril de 1992, somos cuatro hermanos. Cuando tenía cinco años mis padres se separaron, ahí comenzó el duelo. ¿Cómo una historia de abandono me cambio? <b>Así pase de niño a “papá” de mis hermanitos, sin pensar en que terminaría en la poli.</b>
------------	---------------------------	--------------------	---

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	<a href="#">La gran carpa</a>	Falta gobernabilidad en Guerrero	Rubén Moreira Valdez, en San Lázaro, calificó el <b>asesinato del alcalde de Chilpancingo</b> , Alejandro Arcos, como <b>un acto de terrorismo que evidencia la falta de gobernabilidad en Guerrero.</b>
LA JORNADA	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández López	Estrategia de seguridad	En la presentación de <b>la estrategia de seguridad</b> del gobierno claudista, que <b>el secretario García Harfuch hizo</b> el 8 de octubre en la mañanera, se asentaron líneas que <b>van más allá de la ahora desaparecida frase de "abrazos, no balazos".</b>
MILENIO	<a href="#">Duda razonable</a> Carlos Puig	Estos extraños quince días	<b>La violencia desatada en Culiacán o Chilpancingo</b> o ponga usted el nombre otra ciudad, más un par de huracanes y pues <b>queda claro que el verdadero inicio del sexenio aún tardará.</b>
LA RAZÓN	<a href="#">Bajo Sospecha</a> Bibiana Belsasso	En Sonora se incrementó la violencia	<b>Sonora es uno de los estados donde la violencia se ha incrementado de forma notable en estos últimos años.</b> Pero como en los diversos estados del país, Sonora tiene grupos distintos y disputas diversas con los grupos criminales que operan en ese estado.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	<a href="#">Redes de poder</a>	Movimiento Ciudadano se disputa la dirigencia estatal	<b>El partido Movimiento Ciudadano entró en un momento definitorio por la disputa de la dirigencia estatal</b> , pues han surgido muchos nombres que pudieran tener este cargo para retomar el camino ante la derrota en la pasada elección.



EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Las utopías serán tema	Habrá que estar atentos mañana en la edición 11 de Bloomberg CityLab. Se prevé que <b>la jefa de Gobierno, Clara Brugada, comparta en la cumbre internacional, innovaciones en urbanismo.</b>
EL FINANCIERO	<a href="#">Confidencial</a>	Se cierra puerta a diálogo directo con la oposición	La presidenta <b>Claudia Sheinbaum</b> , en una conferencia con medios locales durante su gira por Querétaro, aseguró que la titular de Gobernación, <b>Rosa Icela Rodríguez, será la encargada de entablar diálogo con la oposición, porque a ella, como mandataria, le corresponde dialogar" con el pueblo".</b>
REPORTE ÍNDIGO	<a href="#">Redes de poder</a>	Ambicioso proyecto de afiliación	<b>Durante la visita de la dirigente nacional de Morena a Nuevo León se mostró la intención de sumar más simpatizantes al partido, con una meta para llegar a 10 millones, una cifra muy ambiciosa, pero no imposible de alcanzar, nos dicen.</b>
MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Reforma al poder judicial	<b>Que todo está listo para que el pleno de la Cámara de Diputados apruebe hoy las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial</b> que reglamentan la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular, lo que representa primera aportación de la presidenta Claudia Sheinbaum al plan C.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes políticos</a>	Desmantelar reforma energética	El Senado, con Morena y <b>Gerardo Fernández Noroña</b> al volante, pisó el acelerador para <b>desmantelar la reforma energética de Enrique Peña Nieto.</b>
EL SOL DE MÉXICO	<a href="#">A la sombra</a>	Reforma al Poder Judicial	<b>Esta semana tendrá que revisarse el paro de labores de los trabajadores del Poder Judicial</b> , quienes ya no tienen mucho margen de influencia para detenerla conforme avanza el proceso y en el que <b>la propia ministra Norma Lucía Piña Hernández parece estar dispuesta a dialogar</b> , cientos de miles de casos esperan avanzar en juzgados.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo reserva</a>	Limpia en el IMSS	Tras versiones falsas de una supuesta renuncia, el Instituto, que dirige <b>Zoé Robledo, ratificó como Director de Administración a Borsalino González Andrade</b> , lo que nos dicen calmó las aguas en el mundo de los proveedores de insumos para la salud.
EL FINANCIERO	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	La ley del más fuerte	Las ominosas escenas del sorteo sabatino donde el Senado destruye al Poder Judicial son lamentables por lo explícito, <b>echan a la calle a la mitad de jueces y magistrados, y muy preocupantes por lo implícito: abren la puerta al imperio de la ley del más fuerte.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán del Río	Trump la canta derecha	<b>Faltan sólo tres semanas para las elecciones presidenciales en Estados Unidos y el candidato republicano Donald Trump pisa el acelerador de la retórica, culpando al libre comercio de favorecer a China y afectar a la economía y a los trabajadores de su país.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández Menéndez	El destino en una tómbola	<b>La jornada del sábado en el Senado, con Gerardo Fernández Noroña como maestro de ceremonias, podría ser considerada algo así como un capítulo especial de nuestra propia historia universal de la infamia.</b>



EL FINANCIERO	<a href="#">Sobremesa</a> Lourdes Mendoza	El engaño de Alonso Ancira a Pemex	Una jueza en Texas prohibió la ejecución del fideicomiso que Alonso Ancira dio al Estado mexicano, léase a Pemex, como respaldo para pagar los 216 mdd por Agronitrogenados. ¿La razón? Resolvió que las firmas del poder usado por Alonso Ancira estaban falsificadas.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Un montón de plata</a> Carlos Mota	Autopartes el revisión de T-MEC	La posibilidad de que el Tratado México Estados Unidos Canadá (T-MEC) sea renegociado crece. <b>En realidad, este tratado tiene una cláusula de revisión -que no renegociación-hacia el año 2026.</b>
EI ECONOMISTA	<a href="#">Signos vitales</a> Alberto Aguirre	El PVEM, ¿sin aliados?	Los verdes lograron la mejor votación de sus 25 años de historia electoral, el pasado 2 de junio. <b>Al cierre del 2024 tendrán 62 curules en San Lázaro, 14 escaños en el Senado, 131 legisladore locales y 156 regidores.</b>
MILENIO	<a href="#">Día con día</a> Héctor Aguilar Camón	Cascadas de leyes	<b>Una cascada de leyes está cambiando el régimen político de México.</b> Su resultado, paradójico, puede ser no más legalidad, sino menos.
MILENIO	<a href="#">Política zoom</a> Ricardo Raphael	La última línea de resistencia	<b>El proceso de derrocamiento del Poder Judicial de la Federación comenzó formalmente el sábado cuando 66 senadores</b> , de los 128 que debían estar presentes, cortaron la cabeza a la mitad de los jueces y magistrados que lo integran.
MILENIO	<a href="#">Bala de terciopelo</a> Ana María Olabanuega	Arrastrados	<b>Arrastrados, así empezaron la sesión del Senado del sábado pasado en donde se llevó a cabo la "tómbola judicial" para escoger a los juzgadores</b> que perderán su trabajo e irán a la elección en 2025 y aquéllos que lo perderán en 2027.
EL FINANCIERO	<a href="#">Uso de razón</a> Pablo Hiriart	Se acelera la destrucción	<b>La bochornosa manera de quitar de sus puestos a 350 magistrados de circuito y a 361 jueces de distrito</b> , a través de una rifa que tuvo como anunciador al presidente del Senado, refleja la saña con que se destruyen las instituciones en México.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	El Nenuco no pasa de perico- perro	<b>Julio César Moreno</b> fue uno de los principales impulsores de la candidatura de <b>Omar Hamid García Harfuch</b> para la Jefatura de Gobierno contra Clara Brugada, <b>tampoco es bien visto por la 4T en la CDMX.</b>
MILENIO	<a href="#">El asalto a la razón</a> Carlos Marín	El pago es justo	<b>Claudia Sheinbaum volvió a reprochar que juzgadores en paro parcial siguieran cobrando</b> y renegó de nuevo de la mestiza identidad nacional.
24 HORAS	<a href="#">Teléfono rojo</a> José Ureña	Claudia y AMLO, la distancia aumenta	Se cumple nuestro adelanto del 30 de septiembre. A diferencia de la composición de José Alfredo Jiménez, en la interpretación popularizada por Javier Solís, <b>el ejercicio del poder de Claudia Sheinbaum muestra crecientes diferencias.</b>
REFORMA	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Desmantelan al Poder Judicial	<b>Con la seriedad de una kermés sabatina, el Senado de la República inició con una tómbola el desmantelamiento del Poder Judicial tal como lo conocemos ahora.</b> Y mañana con el lanzamiento de la convocatoria para las elecciones del próximo año seguirá ese proceso



LA RAZÓN	<a href="#">Rozones</a>	Sorprende a autoridad liberación	<b>Un juez del Poder Judicial de Morelos determinó poner en libertad a Vanessa Ballar, quien fue señalada como autora intelectual de un asesinato</b> que sacudió la Ciudad de México en julio de 2019, <b>al cometerse en el centro comercial Plaza Artz-</b> caracterizado por albergar restaurantes y establecimientos que venden artículos de lujo.
LA JORNADA	<a href="#">Editorial</a>	Trump: patriotismo vehicular	<b>Por enésima ocasión, el candidato republicano a la Casa Blanca, el ex presidente Donald Trump, volvió a amenazar ayer con impedir la importación de vehículos ensamblados en México</b> mediante la imposición de aranceles de "200 (por ciento) o 500, no me importa", a fin de que en Estados Unidos no pueda venderse ni un solo automóvil hecho en nuestro país.
LA CRÓNICA DE HOY	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Sheinbaum y Kuri viajan en tren	<b>La presidenta Sheinbaum y el gobernador Kuri sostuvieron una reunión de trabajo previa al lanzamiento formal del tren de pasajeros México-Querétaro</b> , que será una de las principales obras de infraestructura del actual gobierno federal. Claudia no quiere perder ni un día.
REFORMA	<a href="#">De política y cosas peores</a> Carón	Ni las gallinas ponen	Yo jamás en mi vida he trabajado. <b>Sucede que escribir no es trabajo para mí, sino deleite.</b>
EL FINANCIERO	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva Palacio	La radicalización de Claudia	<b>En los últimos días se ha radicalizado el discurso de la presidenta Claudia Sheinbaum, y su tono belicoso y burlón es una copia de la narrativa de su antecesor Andrés Manuel López Obrador.</b> Sheinbaum abandonó el estilo conciliador y moderado que tuvo en la campaña presidencial.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Fuera del aire</a> Paola Rojas	La vida es una tómbola	<b>El Poder Judicial fue este fin de semana el protagonista en el ámbito político nacional.</b> Este sábado algunos de sus integrantes decidieron levantar el paro que empezaron hace poco más de un mes en protesta por la reforma que cambia de manera total el equilibrio de poderes.
REFORMA	<a href="#">Jaque Mare</a> Sergio Sarmiento	Tómbola y guillotina	<b>La 4T quiere juzgadores a modo, que acepten sin chistar las órdenes del ejecutivo.</b> No acepta ninguna visión que no sea la suya.
REFORMA	<a href="#">Tolvanera</a> Roberto Zamarripa	La bolita	El contraste. <b>El gobierno del método, serio y programado tendrá de contrapeso a los jueces del azar.</b>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



SSC